## Vertrauen Sie der Bibel

von Br. Thomas Gebhardt

## Lukas 17:27

Sie aßen, sie tranken, sie heirateten und ließen sich heiraten bis zu dem Tag, als Noah in die Arche ging; und die Sintflut kam und vernichtete alle.

Ich möchte Ihnen heute wieder Mut machen, sich retten zu lassen. Immer wieder muss ich es sagen, Errettung ist nicht schwer. Errettung ist so einfach wie ein Schiff zu betreten. Noah ist uns ein wunderbares Beispiel dafür.

Noah und seine ganze Familie wurden vor der Sintflut gerettet, indem sie einfach in die Arche gingen. Das war alles, was sie tun mussten. Die Arche ist ein wunderbares Symbol der Errettung.

Noah und seine Familie mussten sich nicht verpflichten, ihren Weg in Zukunft zu ändern oder in Zukunft alles besser zu machen, die Welt aufzugeben, sich verpflichten, JESUS zu lieben oder sich zu reformieren, um einige Dinge in ihrem Leben zu verändern.

Nein, sie stiegen einfach in die Arche, bevor es zu spät war und die Tür geschlossen wurde und es zu regnen begann. Das ist die Einfachheit der Erlösung, die in JESUS ist und uns in Gottes Wort, im Evangelium gelehrt wird.

Was ist das biblische Evangelium? Wir finden es in <a href="1.Korinther 15:1-4">1.Korinther 15:1-4</a>: ?Ich erinnere euch aber, ihr Brüder, an das Evangelium, das ich euch verkündigt habe, das ihr auch angenommen habt, in dem ihr auch fest steht, durch das ihr auch gerettet werdet, wenn ihr an dem Wort festhaltet, das ich euch verkündigt habe - es sei denn, daß ihr vergeblich geglaubt hättet. Denn ich habe euch zu allererst das überliefert, was ich auch empfangen habe, nämlich daß Christus für unsere Sünden gestorben ist, nach den Schriften, und daß er begraben worden ist und daß er auferstanden ist am dritten Tag, nach den Schriften.?

So viele religiöse Gelehrte und Pastoren machen die Errettung schwer, aber sie ist so einfach wie in die Arche zu steigen. Jesus starb, wurde begraben und stand wieder auf und bezahlte für unsere, Ihre und meine Sünden mit Seinem eigenen Blut. Sie müssen einfach Ihre Sündenschuld vor Gott anerkennen und an JESUS als den rettenden Christus glauben. Die Errettung ist so einfach wie in die Arche zu gehen.

<u>Johannes 3:16</u> sagt: ?Denn so hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der an ihn glaubt, nicht verlorengeht, sondern ewiges Leben hat.? Die Liebe Gottes ist heute genau so groß wie damals bei Noah. Jeder, der Errettung wollte, musste nur in die Arche gehen, weil Gott so eine Liebe zu den Menschen hatte, machte ER es ihnen so einfach.

Heute ist Gottes Liebe genau so groß und deshalb ruft Ihnen Gott zu: ?Glaube an den Herrn JESUS Christus und Du und Dein Haus wird gerettet.? JEDER, DER AN JESUS GLAUBT, wird gerettet werden, ewiges Leben bekommen. Erkennen Sie, dass Sie Hilfe benötigen, und vertrauen Sie auf JESUS, der Ihre einzige Hilfe ist, so wie die Arche damals die einzige Hilfe für die Glaubenden war, und Ihnen wird sicherlich geholfen werden. Die Bibel zeigt uns damals, dass es keinen Weg der Errettung außerhalb der Arche gab, und die Bibel lehrt uns, dass in keinen anderen Namen das Heil ist außer in dem Namen JESUS!

Vertrauen Sie der Bibel! Sie ist das Buch der Wahrheit und glauben Sie an JESUS und Ihnen wird geholfen werden. Sie werden errettet werden und ER wird Sie leiten in alle Wahrheit. Sie werden durch die Kraft des Heiligen Geistes Überwinder und Sieger sein und immer mehr in das Bild JESU umgewandelt werden, also JESUS immer ähnlicher werden.

Es ist schön, mit JESUS als Überwinder und Sieger zu leben! Ihr Thomas Gebhardt